
                       

白山石川ロータリークラブ

◆会長挨拶 

（藤本和久会長） 
皆さん、こんばんは。 

ゴールデンウィーク中は、

比較的晴天に恵まれ、それぞ

れ行楽地に出かけたと思いま

す。私達は、砺波チューリッ

プフェアーと京都観光に行っ

て来ました。観光客が多く、渋滞にも巻き込まれ、1日 25,000

歩以上歩いた日もあり、足が棒のようになり、大変疲れまし

た。又、この間、25℃以上の夏日が 4日間もあり、これからは

熱中症には十分注意しなければなりません。 

昨日、八日市南ロータリークラブから能登地震のお見舞い

とお見舞金が送られてきました。本当にありがたいことです。

すぐに八日市南ロータリークラブの周防会長にお礼の電話を

かけさせてもらいました。 

本日は後期炉辺会合報告会を行いますので、リーダーの皆

さん、後程宜しくお願いします。 

それでは本日も、宜しくお願いします。 

 

◆『ロータリーの友』紹介 
（小柳善裕広報・雑誌委員長） 

 

 

 

◆幹事報告 

（本島大昌幹事） 
・5/7 金沢みなとロータリークラブ石

川第１グループ B次期ガバナー補佐 

通善一洋会員より 

次年度クラブ訪問報告書Ⅰの提出の

お願い文が届く。 

・5/7 ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所(ガバナーエ

レクト大橋年度)より 

令和６年能登半島地震における被害状況調査のご協力につ

いてのお願い文が届く。今後の被災ロータリークラブの支 

援のため、各クラブ事務所及び全会員の被災状況をお知ら

せいただきたく、ご協力の程宜しくお願い申し上げます。 

提出期限：2024年 5月 31日（金）まで 

 

・八日市南ロータリークラブより、能登半島地震見舞金が

送られてきました。 

・2023～2024年度派遣交換留学生 林さとかさんよりマン

スリーレポート 4月分が届きました。 

 

◆プログラム 後期炉辺会合報告会 

・１班リーダー         ・２班リーダー 

（代理 木戸 正裕）      （中島 育子） 

 

 

 

 

 

 

・３班リーダー     ・４班リーダー 

（福永 哲夫）     （新 陽一郎） 

 

 

 

 

 

 

・５班リーダー     ・６班リーダー 

（小柳 善裕）     （織田 一彦） 

 

・総括 

山本篤炉辺会合委員長 

 

 

 
 



◆結婚記念日・誕生日祝・ご息女の結婚祝の発表 
（親睦委員会） 

💛5 月 5日 竹田 佳一    💛5 月 5日 塩野 正幸 

 

💛5 月 5日 本島 大昌    💛5 月 5日 織田 一彦 

💛5 月 25日 池元 ことみ  💛5月 29日 藤本 和久 

 

 

♪5月 13日 横川 賢悟♪ 

 

 

♪5月 27日 西田 直樹♪ 

 

 

♪ご息女結婚祝 多田 茂♪  ♪ご息女結婚祝 織田 一彦♪ 

 

◆出席報告 

(織田一彦副委員長) 

● 出席率：76.31％    

● 出席者：39名 /29名 

● 出席補填：0名 

● 出席免除会員：1名 

● メーキャップ： 

5/8 炉辺会合第 1班  

福田裕、池元ことみ、木戸正裕、西田直樹、多田茂 

◆ニコニコＢＯＸの発表 
(横川賢悟委員長) 
藤本 和久 会長  
後期炉辺会合のリーダーの皆様、

報告及びお世話をしていただきあ

りがとうございます。 

結婚記念日祝ありがとうございま

す。ちょうど 30年になります。 

本島 大昌 幹事  

炉辺会合リーダーの皆様、おつかれ様でした。 

皆様、出席ありがとうございます。 

結婚記念日祝ありがとうございます。 

福永 哲夫 

皆さんおつかれ様です。 

先日行われた第 3班の炉辺会合に参加されたメンバーから集

めた 12,000円を寄付いたします。第 3班の皆様ありがとう

ございました。 

池元 ことみ 

結婚記念日のお花ありがとうございました。 

5月 4日に東京の姉が来て、震災以来初めて能登の実家を見

て来ました。道路のひどさにショックを受け、家も潰れはし

ていなかったのですが、壊れた所が多く言葉にならない状態

でした。 

野澤 誠治 

愛媛のポンジュースはとっても美味しかったです。 

織田 一彦  

結婚記念日のお花ありがとうございます。結婚して 33年経

ちました。5/4～6まで嫁と二人で 2泊 3日、2ラウンドゴル

フとショッピングへ行って来ました。 

嫁さんが喜んでいたので良かったです。 

織部 資子 

炉辺会合報告でそれぞれのグループの様子が伝わってくる感

じがしました。心おきなく炉辺が開催できるようになり、本

当に良かったです。 

塩野 正幸 

結婚記念日のお花ありがとうございます。お花は必ず妻に渡

します。必ず…。 

竹田 佳一 

結婚記念日のお祝いありがとうございます。 

山本 篤 

後期炉辺会合のリーダーの皆様、今日の報告ご苦労様でし

た。炉辺に参加された会員の皆様もご苦労様でした。 

横川 賢悟 

誕生日のお祝いありがとうございました。 

 

本日合計 37,000円   今年度累計 757,000円 


